



子供たちがやっこ踊りを披露



「エイツ、ヤツ」の掛け合いで棒術が決まると、「ヨッー！いい男」



若獅子の直大さんにエールを送る了さん(左)公子さん夫妻

後ろのほうで楽しそうに見ていたのは畠山了さん(館町)と公子さんご夫婦。「孫はやっこ」、息子は獅子をやっているの。たまたま声を掛けたのは、喜徳さんが話してくれた若い獅子の

「両親」。孫は一生懸命やっけてかわいいですね。

息子も頑張ってるし、これからも楽しみと公子さん。「若い者が少ないし踊りも難しいと思うけど、地区のためにも頑張ってください」。了さんから息子の直大さんに力強いエールが送られました。照れくさそうに話すさんでしたが、私には気持ちがいっかり伝わりましたよ。

親

子で楽しそうに踊っていたのは、子供たちをまとめた子供会会長の浅利勝英さん(向館)と息子の佳吾くん、駿揮くん。「前から協力したいと思っていたので、チラシを回して呼び掛けたんです。人数が少ないから女の子でも良いことにしたら結構集まりました。皆やってみたかったですね。来年は親子での参加を呼び掛けてみたいです」と勝英さん。佳吾くんも、みんな見えて

るから緊張したけど、うまくできたよ」とうれしそう。参加者の中で最年少(4歳)の駿揮くんは、難しかったけど頑張ったよ。来年もまた出たい「ウーン、頼もしい！」

獅

子役で激しい踊りをこなした喜徳さんは、疲れた様子も見せず「獅子も子供たちも頑張った。みんなでこの伝統行事を残していきたいから、若い獅子が育つまでは、まだまだ俺もがんばるよ笑」。と満面の笑みを浮かべて話してくれました。この日の山田地区には、獅子踊りを若い担い手の力で再開できた喜びで、たくさん笑顔があふれていました。では、次回もあつてグッド！



左から佳吾くん、勝英さん、駿揮くん

あつてグッド

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

市民の皆さんが
たくさん登場

これまでの
登場者数 544人

81,992人
(H20.8.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせもじったものです。

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025